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Zitat von Shakezpeare 

Brecko, Sepsi, Kirschbaum, Alushi, noch zwei...

Also nach dieser Saison dürfte man das erste mal seit etlichen Jahren keinen überteuerten
Grossverdiener mehr im Kader haben. Schon unglaublich wie lange das gedauert hat. Danke
nochmal an Bornemann und Meeske das war saubere und harte Arbeit. Unter Bader würden wir
2018/2019 in der 3. Liga kicken mit einem 2x so hohem Gehaltsgefüge.

Bei Teuchert habe ich die Hoffnung aufgegeben, der geht sicher zur Winterpause. Will nicht
verlängern, Angebote sind genügend vorhanden und so unverzichtbar war er jetzt in Vorrunde
auch nicht.

Bei Kammerbauer könnte ich mir vorstellen das er in der Winterpause verlängert.

Möhwald und Leibold bleiben bis zum Ende der Saison und dann entscheidet der Saisonausgang
ob sie bleiben oder nicht.

Die Chance aufzusteigen ist nicht gerade klein darum hoffe ich das man noch einen
Aussenstürmer holt. Wenn keiner verfügbar ist zur Not dann eine Leihe bis zum Saisonende.
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